

Das Passionsspiel beginnt mit dem Einzug in Jerusalem und erzählt die Passionsgeschichte über das Abendmahl hin bis zur Kreuzigung und endet mit der Auferstehung. Jeder Szene ist ein Auftritt des Chores mit einem lebenden Bild (Tableau vivant – Darstellung von Gemälden durch lebende Personen) voran gestellt. Die Lebenden Bilder sind betrachtend-deutende, von Orchester und Chor begleitete, typologische Bezüge zum Alten Testament. Als Andachtsbilder bieten sie Raum zum Innehalten und zur Reflexion.

Obwohl das Spiel nur die letzten Tage im Leben Jesu darstellt, geht es uns um das Ganze des Evangeliums, insbesondere um die Botschaft Jesu und sein Menschenbild. Im Vordergrund steht der Aufruf Jesu zur radikalen Umkehr und seine Hinwendung zu jedem einzelnen Menschen. Jesus tritt in einem von Rom beherrschten Israel auf, in einer Welt, die von sozialen Gegensätzen, von Unterdrückung und Ausbeutung geprägt war. Jede aufkommende Unruhe wurde von Pilatus im Keim erstickt. Die Menschen sehnten sich nach der Befreiung von der römischen Herrschaft und hofften auf den Messias. In dieser Welt spricht Jesus von einem uneingeschränkten Gebot der Nächstenliebe, das alle umfasst, den Sklaven gleichermaßen wie den Unterdrückten. Jesu Aufforderung zu radikalem Umdenken, ist die Aufforderung, Hass und Gegenghass, Gewalt und Gegengewalt zu beenden.

Es wird gezeigt, dass Jesus fest in seiner jüdischen Tradition verwurzelt war. Zu den Priestern spricht er als gläubiger Jude. Er stimmt das „Sch'ma Israel“ an, das „Höre, Israel! Der Herr, unser Gott, ist der Herr allein!“ und er ermahnt die Priester, denen es vorrangig um die Einhaltung der religiösen Rituale und Vorschriften geht, mit den Worten: „Ihr lasst das Wichtigste im Gesetz beiseite, nämlich das Recht, die Barmherzigkeit und den Glauben.“ Für uns ist Jesus ein streitbarer junger Jude, der für seine Botschaft, die bis heute Gültigkeit hat, ans Kreuz geschlagen wurde. Wir wollen einen Jesus zeigen, der mit unglaublicher Konsequenz für den Glauben an seinen Gott, der der Gott Abrahams, der Gott Isaaks und der Gott Jakobs ist, einsteht. (aus offizieller Internetseite Passionsspiele Oberammergau)



20 | 22
PASSIONSSPIELE
OBERAMMERGAU



e
Spirituell
Wanderwoche
mit Besuch der
Passionsspiele
in
Oberammergau



24.08. - 31.08.2022

Übernachtung mit Frühstück und Abendessen

567 Euro

| | |
|---|----------------------|
| Evtl. Abendessen am Sonntag | ca. 25 Euro* |
| Karte für die Passionsspiele einschl. Ticketvers. | 140 Euro |
| Fahrkosten | 100 Euro** |
| Kurtaxe | 21 Euro |
| | |
| Gesamt | ca. 853Euro p. P. |
| | max. ca. 900 Euro*** |

* evtl. da die Küche des Hotels am Sonntag normalerweise Ruhetag hat.

** noch nicht klar, da wir Preise für 2 Kleinbusse oder 1 Kleinbus und DB noch abwarten müssen

*** Daraus ergibt sich, dass die Endsumme noch nicht genau beziffert werden kann.

Darin enthalten:

- sämtliche Fahrkosten
- Unterbringung in Doppelzimmern mit HP im Hotel Alpenhof in Krün einschl. Kurtaxe
- Eintrittskarte einschl. Ticketversicherung für die Oberammergauer Passionsspiele und Reiserücktrittsversicherung für Sa., 27.08.22
- spirituell geführte mittelschwere Wanderungen von jeweils ca. 3 - 4 Stunden
- seelsorgliche und fachliche Reiseleitung durch Pfarrer Lothar Tillmann und Gemeindeferentin Elke Jodocy
- Einführungsabende

Anmeldung und weitere Infos

bei

Elke Jodocy, 02486/8026173 elke.jodocy@gmx.de

Anmeldeschluss: 15.10.2021

Geplanter Reiseverlauf (vorläufig, Witterungsbedingungen oder andere Umstände können eine kurzfristige Änderung erfordern) :

Di., 23.08.2022

18.30 Koffer verladen in Kall-Heistert und Möglichkeit zur Teilnahme an der Eucharistiefeier mit Reisesegen

Mi., 24.08.2022

Anreise nach Krün; Abendessen und Einstimmung auf die Tage

Do., 25.08.2022

Morgenimpuls; danach Fahrt mit dem Wanderbus bis Schloss Kranzbach und spirituelle Wanderung über Ferchensee und Lautersee nach Mittenwald; Zeit zur freien Verfügung mit individueller Rückreise mit Wander- oder Linienbus nach Krün, Abendmeditation und Abendessen im Hotel

Fr., 26.08.2022

Morgenimpuls; danach spirituelle Wanderung über den großen Wasserfall nach Einsiedln am Walchensee, Rückfahrt mit dem Bus, Zeit zur freien Verfügung, Abendmeditation und Abendessen im Hotel

Sa., 27.08.2022

Morgenimpuls; Besuch der Passionsspiele, dazwischen Picknick

So., 28.08.2022

Eucharistiefeier; danach Zeit zur freien Verfügung, Abendmeditation und Abendessen im Hotel

Mo., 29.08.2022

Morgenimpuls; danach spirituelle Wanderung zu einer Alm (Ziel hängt von Kondition der Teilnehmer/innen und Witterung ab, evtl. Aufteilung der Gruppe und zweite Wandermöglichkeit); Zeit zur freien Verfügung; Abendmeditation und Abendessen im Hotel

Di., 30.08.2022

Morgenimpuls; spiritueller Spaziergang mit Blick und Ausblick auf die atemberaubende Bergwelt, Zeit zur freien Verfügung, am späten Nachmittag Abschlusseucharistiefeier; Abendessen im Hotel

Mi., 31.08.2022

Nach dem Frühstück Reisesegen, Abschied von der Alpenwelt und Heimreise

Dringend zu beachten:

- Mitzubringen sind wetterfeste Kleidung, Regen- und Sonnenschutz, Rucksack, halbhohe Wanderschuhe und Wanderstöcke!!!
- Wegen der strengen Einlasskontrollen ist ein gültiger Personalausweis unabdingbar.